
Comitês das Bacias Hidrográficas dos
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Ata da 24a Reunião Ordinária
DAE - VALINHOS

28/06/2005 - 10h00min

Entidades Presentes
AEAA Região
Bragantina João Roberto Miranda (T)

CENA Plínio B. de Camargo (T)

CETESB
Lúcio Flavio Furtado (T),
Alberto Degrecci Neto (S),
Carlos R. Lopes (S)

Consórcio PCJ Sérgio Razera (S)
CPFL José Guilherme de Freitas (T)
DAE Jundiaí Tânia R.G. Ferraretto (T)
DAE Sumaré Humberto Crivelaro (T)

DAE Valinhos Rodrigo Basso (T),
Ana Flavia Paulino (S)

DAEE Sebastião V. Bosquilia (T),
Astor Dias de Andrade (S)

IGAM - MG Robélia Firmiano (S)
P.M. Americana Paulo Luiz C. Filho (S)
P.M. de Limeira Dirceu Brasil Vieira (T)
P.M. Nova Odessa Daniela Helena Fávaro (S)
PETROBRAS
/REPLAN

Jorge A. Mercanti (T),
Silvio Eduardo Ribeiro (S)

Rhodia Maurício Janssen (T)

SAAE Atibaia Viviane Cristina P. M.
Perineto (S)

SABESP

Milton Â. Negrini (T),
Juracy Egydio G. Júnios (S),
Angelo Simoni (S),
Maurício Tapia (S),
Nilzo Rene Fumes (S)

SANASA Paulo R. Tínel (T),
Vladimir J. Pastore (S)

SERHS Michele Consolmagno (T)
UNESP-IGCE Daniel Marcos Bonotto (T)

UNICAMP Maria Aparecida Carvalho de
Medeiros (S)

Entidades Ausentes sem justificativa
ABCOM
ASSEMAE
COPASA
FEAM-MG
FUMEP
IAC
P.M. Águas de São Pedro
P.M. Cabreúva
P.M. Indaiatuba

P.M. Itirapina
P.M. Nazaré Paulista
P.M. Pedreira
P.M. Vinhedo
SORIDEMA
UNESP-Inst. Biociências

Entidades Ausentes com justificativa
DAAE Rio Claro
Embrapa
P.M. Jaguariúna
SEMAE Piracacicaba

 Convidados
CPFL Tiago F. de Moraes
SABESP Maria Cristina C. Dellatorre

T) - Titular (S)     Suplente (R) Representante
Pauta
A convocação da reunião, a pauta e os dados
referentes ao mês de junho/05, foram enviados
aos presentes, via e.mail. 2. Abertura da 24ª
Reunião Ordinária: A abertura foi feita pelo
Coordenador, Eng. Sebastião Vainer Bosquilia,
que agradeceu à empresa DAE/Valinhos  pela
cessão das instalações e Coffee Break e a todos
pela presença; em seguida  passou a palavra ao
senhor Rodrigo Basso que agradeceu a presença
de todos e desejou uma profícua reunião. A
seguir o coordenador fez a leitura dos nomes e
entidades dos novos membros indicados
oficialmente como representantes na CT-MH,
incluindo as indicações oficiais dos
representantes do DAE/Valinhos, para o biênio
2005/06, que ao todo totalizaram 98 membros.
Os nomes de todos os representantes,
oficialmente indicados, foram submetidos ao
plenário, sendo aprovados e empossados em
seguida. A seguir, foi aberto espaço para
indicação de candidatos à coordenação da
Câmara Técnica. O DAEE, na pessoa do Eng.
Astor, indicou o Eng. Sebastião Vainer
Bosquilia, candidato à reeleição, para um novo
período, mandato de 2005/2006. Não houve
outra indicação e o engenheiro indicado, foi
eleito por aclamação dos presentes, sendo
também empossado, como coordenador. Dando
seqüência à pauta, tratou-se da definição da
programação das reuniões ordinárias até
dezembro de 2006. Por unanimidade os
presentes entenderam que seria melhor que a
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programação de 2006, fosse definida na última
reunião de 2005, permanecendo a programação
já existente até dezembro de 2005. O 2º Curso de
treinamento do SSD ocorreu nos dia 21 e 22 de
junho no Campus da Unesp/Rio Claro, no Centro
de Educação Ambiental – CEA - com 20
participantes. Esse segundo treinamento estava
previsto no contrato do Consórcio PCJ e o
LabSid, para encerramento e liberação da última
parcela do financiamento. Dessa forma,
entendeu-se que o LabSid cumpriu o contrato,
podendo ser concluído e encerrado pelo
Consórcio PCJ. Em seguida o coordenador
submeteu à aprovação a minuta da Ata da 23ª
Reunião que foi aprovada, após as modificações
sugeridas pelos membros e incluídas na mesma.
Ainda com relação às atas, foi reafirmado que,
Conforme a Deliberação Conjunta dos Comitês
PCJ nº 001-2003 a ausência de representantes de
uma mesma entidade por 02 (duas) reuniões
consecutivas ou 04 (quatro) reuniões alternadas,
sem justificativa, implicará na exclusão da
entidade da CT-MH. A seguir, o rpresentante da
SANASA, Paulo Tinel, solicitou uma
apresentação do trabalho final sobre o cadastro
dos irrigantes. O Coordenador se dispôs a ver a
viabilidade de colocar o produto final no site do
Comitê e fazer uma apresentação na próxima
reunião. Quanto à rede telemétrica, o
representante do CENA/USP, o pesquisador
Plínio B. de Camargo, sugeriu que as empresas
participantes da CT-MH e que tenham
necessidade de dados hidrológicos “on line”
participem efetivamente da melhoria e
manutenção da rede oficial de monitoramento
telemétrico, operada pelo DAEE, como também
na implantação de postos, com interesse
específico. O eng. Astor, coordenador do GT-
Cantareira, sugeriu realizar uma reunião para
tratar da manutenção e operação da rede com os
interessados.
Principais Informes do mês de junho de  2005
e Deliberação das Vazões para as Bacias PCJ,
no mês de julho de 2005:
1 -  Em seguida,  foi tratado da deliberação das
vazões a serem descarregadas durante o mês de
junho de 2005, para as bacias PCJ, com base na
proposta do GT-Cantareira, que reuniu-se
anteriormente, baseando-se no comunicado da
ANA/DAEE. A plenária deliberou que as vazões
deveriam ser de: 1,00m3/s no Rio Jaguari
podendo chegar até 3,00m3/s ; 2,50 m3/s no Rio

Cachoeira podendo chegar até 5,00m3/s, e
0,50m3/s no Rio Atibainha podendo chegar até
1,00m3/s. 2 - O Coordenador do GT-Cantareira
solicitou ao DAE-Jundiaí a transmissão da
leitura da régua no bairro da Ponte e repasse dos
dados com periodicidade de duas vezes por
semana e que a instituição comunique
antecipadamente todas as vezes que for acionar,
desligar ou mudar o sistema de captação de água
do Rio Atibaia.
Assuntos Gerais: A CPFL e o Consórcio PCJ
convidam para a inauguração do Centro de
Referencia de Proteção aos recursos Hídricos,
que ocorrerá no dia 1º de julho, próximo.
O DAE de Sumaré, solicitou da CETESB, o
motivo da coleta periódica de água, na captação
do Rio Atibaia, que foi autorizada e vem
ocorrendo.
A coordenação se dispôs a repassar ao LabSid
sugestões para aperfeiçoamento do SSD
apresentado pelos participantes do último curso,
via e.mail. Ao final, o Coordenador reforçou as
boas vindas aos novos membros para
participarem efetivamente no encaminhamento e
equacionamento das várias questões atinentes as
atribuições do GT-Cantareira e CT-MH.
Encerramento: Nada mais havendo a tratar, o
Coordenador deu por encerrada a 24a reunião da
CT-MH.

Sebastião Vainer Bosquilia
Coordenador da CT-MH


